



1月光の子園だより



保育理念 光の中で愛をもち 支え合い育ち合う

2023年度 年主題 『ともにつむぎだす～希望の中で～』

<http://hikarinoko-nursery.jp/>

聖書のみことば

わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。

(ヨハネによる福音書 15章 5節)

1月の主題 幼児 3・4・5歳児『やってみよう』

今月の願い (3歳児)

☆クリスマスにお生まれになったイエスさまに親しむ

☆友だちや保育者に自分の思いを言葉で表現し、お互いに聞きあう

☆霜柱、氷、雪等、冬の自然の不思議を感じ、触れながら遊ぶ

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

お正月を家族の方と楽しく過ごしてきた子どもたちは、年明けから少し照れながらも「あけましておめでとうございます。」と得意げに年始の挨拶を交わす姿も見られます。また、お正月に楽しく過ごした経験を保育者やお友達にお話をしたり、久しぶりの友達との再会を喜び合う姿を見ると、新しい年の始まりに私たちはワクワクします。

そんな中、元旦に起きた能登半島地震にはじまり、飛行機事故・火事など心がざわざわするようなニュースが立て続けに報道され、心が痛みます。どうか、被災地の皆さんに一日もはやく平穏な日々の暮らしが戻ってきますように…と心よりお祈りしています。

さて、子どもたちは、クリスマスにサンタさんから貰ったプレゼントのすごろくや新しいカルタで楽しく遊んでいます。1月には凧揚げ大会やカルタ取り大会も予定しており、伝承遊びがますます盛り上がっていきそうです。日頃から子どもたちの大人気の遊びとなっているコマ回し。先日、コマ回しコーナーで揉めている子どもたちを目の当たりにしました。子どもたちの中で、より小さい面積の上で回せたコマが勝ちという遊びをしていて、ままごとコーナーからお皿やフライパンなどを持ってきてその上でコマを回し試行錯誤していました。それに対し、ままごとのものがなくて困っている子たちがいました。コマ遊びをしてる子たちに話を聞くと「小さいものがここにはないから仕方がなく使った」と自分たちなりにアイデアを出し合っただけでなく、仲間を助けてあげたいという思いが伝わってきました。仲間を助けてあげたいという思いが伝わってきました。仲間を助けてあげたいという思いが伝わってきました。

今月の願い (4.5歳児)

☆クリスマスの恵みを味わいながら、イエスさまの物語を通して聖書の世界を身近に感じる

☆伝承遊びやお正月の遊びにも関心をもち、新しい遊びをじっくり見たり、取り組んだりする

☆冬の冷たさを身体で感じ、不思議さや面白さを伝えあい、調べたり試したりする

その経験を繰り返していくうちに、自分の思いを相手に伝え、相手の気持ちも理解し、みんなでどうすればいいか「こうしたらいいちゃう?」「これ使ってみる?」という子どもたちのアイデアが一つずつ紡がれていき絆が結ばれていきます。これからも子どもたちが思いを伝え合い、考えを出し合っただけでなく、仲間を助けてあげたいという思いが伝わってきました。

子どもたちの安全と未来のために私たちがその時にできる最善のを選び取り、最善にする方法を考え実践していきけるよう、保護者の方や地域の方々と共に歩んでいけたらと思います。

新しい1年が子どもたちにとって、保護者の皆様にとって笑顔あふれる年になりますようお祈り申し上げます。

(主幹保育教諭 榎本 綾)

光の子認定こども園

神戸市東灘区向洋町中2-3

078-857-1577

1月の予



日	月	火	水	木	金	土
	1 休園(1/3 まで)	2	3	4 お弁当持参日 一号認定冬季休み	5 お弁当持参日	6
7	8 成人の日	9	10	11 聖書のお話 (きのみ)	12 聖書のお話 (わかばホール チーム)	13 こころのひろば (きのみ)
14	15 かるた取り大会 発育測定 (さくら、ゆり、 すずらん) 避難訓練	16 たこあげ大会	17 ウエルネス はな (ホール) わかば、きのみ	18 お誕生会 眼科健診 (わかば、 きのみ組)	19 たこあげ大会 (予備日) 聖書のお話 (きのみ)	20
21	22 英会話遊び 発育測定 (たんぼぼ、すみれ あじさい)	23	24	25 聖書のお話 (きのみ)	26 聖書のお話 (わかばプレイ ルームチーム)	27
28	29 英会話遊び	30	31			

地域・子育て支援…園庭開放 (毎週水・金曜日)

ECC 課外英語教室…毎週水曜日



～光の子フェスティバルについて～

日時：2月22日(木)

参加クラス：はな・わかば

※詳細は後日お知らせいたします

